
 

 

 

2016-2019 年度 

油尖旺區議會 
 

促請妥善規劃各項設施 
配合油尖旺區人口增長 

 

背景 

 
近十多年來，油尖旺區多個大型屋苑相繼入伙，加上區內多個重建項目落

成，區內人口大大增加。不過，在人口增加同時，政府當局並沒有相應增加如泊

車位、公眾街市、文娛及康體設施等社區設施，影響著居民的日常生活和居住環

境。 

 

提問及要求 
 

1. 政府提出於海庭道興建室內體育場館多年，早前政府亦回應認同加入游泳

池、社區會堂和圖書館等設施，請問進度如何？為何遲遲未有進一步消息？ 

 

2. 中九龍幹線工程快將展開，我們要求部門在中九龍幹線工程開展及完成後，

善用工地的地積比率，重置和增建社區設施，如在原有籃球場和公園位置興

建新會堂、社區中心、圖書館和體育場館，並在附近重置停車場； 

 

3. 促請政府更新《香港規劃標準與準則》和相關的城市規劃指引，設立優化社

區設施的專項基金及善用政府閒置設施或土地，以盡快在各區興建泊車位、

公眾街市、文娛及康體設施等社區設施，配合人口增長及回應市民對優化社

區生活環境的訴求；政府當局亦應預留財政及行政資源，並制訂具體的時間

表，以盡快落實興建各類有關設施； 

 

4. 強烈要求於油尖旺區合適位置增建會堂、社區中心、圖書館、體育場館和停

車場等設施，便利市民。 

 

文件提呈 

 
文件提呈 2017 年 11 月 30 日油尖旺區議會討論，請規劃署、地政總署、康

文署、民政事務署和運輸署代表出席回應。 

 

 

提呈人：     鍾港武 楊子熙 葉傲冬 關秀玲 

孔昭華 蔡少峰 劉柏祺 楊鎮華 
2017 年 11 月 15 日 
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